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ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО
ОКРУГА МЕГИОН ХАНТЫ�МАНСИЙСКОГО

АВТОНОМНОГО ОКРУГА � ЮГРЫ ЗА ДЕВЯТЬ МЕСЯЦЕВ 2023 ГОДА

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "Об исполнении бюджета го�
родского округа Мегион Ханты�Мансийско�
го автономного округа � Югры за девять ме�
сяцев 2023 года", в соответствии с пунктом
5 статьи 264.2 Бюджетного кодекса Россий�
ской Федерации, руководствуясь статьёй 19
устава города Мегиона, Дума города Меги�
она

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №319

Приложения к решению размещены
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

РЕШИЛА:
Принять отчёт об исполнении бюджета

городского округа Мегион Ханты�Мансийско�
го автономного округа � Югры за девять меся�
цев 2023 года к сведению (прилагается).

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ
ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 27.10.2010 №77
"О ЗЕМЕЛЬНОМ НАЛОГЕ" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "О внесении изменения в реше�
ние Думы города Мегиона от 27.10.2010 №
77 "О земельном налоге" (с изменениями),
в соответствии с пунктом 1 статьи 387 На�
логового кодекса Российской Федерации,
руководствуясь статьей 19 устава города
Мегиона, Дума города Мегиона

РЕШИЛА:
1.Внести в решение Думы города Меги�

она от 27.10.2010 №77 "О земельном нало�
ге" (с изменениями) следующее изменение:

пункт 2 приложения 1 к решению Думы
города Мегиона изложить в следующей ре�
дакции:

"2. Земельные участки, занятые жилищ�
ным фондом и (или) объектами инженерной

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №321

инфраструктуры жилищно�коммунального
комплекса (за исключением части земель�
ного участка, приходящейся на объект не�
движимого имущества, не относящийся к
жилищному фонду и (или) к объектам инже�
нерной инфраструктуры жилищно�комму�
нального комплекса) или приобретенные
(предоставленные) для жилищного строи�
тельства (за исключением земельных учас�
тков, приобретенных (предоставленных)
для индивидуального жилищного строи�
тельства, используемых в предпринима�
тельской деятельности) � 0,3%.".

2. Настоящее решение вступает в силу
не ранее чем по истечении одного месяца
со дня его официального опубликования и
не ранее 1�го числа очередного налогового
периода по земельному налогу.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона
И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 22.06.2021 №84 "О ПОРЯДКЕ ИСЧИСЛЕНИЯ

И УПЛАТЫ В БЮДЖЕТ ГОРОДА МЕГИОНА ЧАСТИ ПРИБЫЛИ
МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ ЗА ИСПОЛЬЗОВАНИЕ

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ
В ХОЗЯЙСТВЕННОМ ВЕДЕНИИ"

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "О внесении изменения в реше�
ние Думы города Мегиона от 22.06.2021
№84 "О Порядке исчисления и уплаты в бюд�
жет города Мегиона части прибыли муни�
ципальных унитарных предприятий за ис�
пользование муниципального имущества,
находящегося в хозяйственном ведении",
руководствуясь статьей 19 устава города
Мегиона, Дума города Мегиона

РЕШИЛА:

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №322

1.Внести в решение Думы города Мегиона
от 22.06.2021 №84 "О Порядке исчисления и
уплаты в бюджет города Мегиона части при�
были муниципальных унитарных предприятий
за использование муниципального имуще�
ства, находящегося в хозяйственном ведении"
следующее изменение:

в подпункте 1 пункта 2 цифры "10.07.2007"
заменить цифрами "10.10.2007".

2. Настоящее решение вступает в силу
после его официального опубликования.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона
И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 25.10.2006 № 243 "ОБ

УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА И СРОКОВ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ,
УТВЕРЖДЕНИЯ И ОПУБЛИКОВАНИЯ ОТЧЕТОВ ОРГАНОВ
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ И ДОЛЖНОСТНЫХ ЛИЦ

САМОУПРАВЛЕНИЯ" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

Рассмотрев проект решения Думы го�
рода Мегиона "О внесении изменений в
р е ш е н и е  Д у м ы  г о р о д а  М е г и о н а  о т
25.10.2006 № 243 "Об утверждении По�
рядка и сроков предоставления, утверж�
дения и опубликования отчетов органов
местного самоуправления и должностных
лиц местного самоуправления" (с изме�
нениями), руководствуясь статьей 19 ус�
тава города Мегиона, Дума города Меги�
она

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №323

РЕШИЛА:
1. Внести в решение Думы города Мегио�

на от 25.10.2006 № 243 "Об утверждении По�
рядка и сроков предоставления, утверждения
и опубликования отчетов органов местного
самоуправления и должностных лиц местно�
го самоуправления" (с изменениями) измене�
ния согласно приложению к настоящему ре�
шению.

2. Настоящее решение вступает в силу
после его официального опубликования.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона
И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 27.11.2020 №31 "О ПРАВИЛАХ БЛАГОУСТРОЙСТВА

ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА МЕГИОНА" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "О внесении изменений в реше�
ние Думы города Мегиона от 27.11.2020
№31 "О Правилах благоустройства терри�
тории города Мегиона" (с изменениями), в
соответствии с пунктом 3 статьи 1 Феде�
рального закона от 24.07.2023 №377�ФЗ "О
внесении изменений в Федеральный закон
"Об ответственном обращении с животны�
ми и о внесении изменений в отдельные за�
конодательные акты Российской Федера�
ции" и статью 44 Федерального закона "Об
общих принципах организации публичной
власти в субъектах Российской Федерации",
Федеральным законом от 29.12.2017

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №324

№443�ФЗ "Об организации дорожного дви�
жения в Российской Федерации и о внесе�
нии изменений в отдельные законодатель�
ные акты Российской Федерации", руковод�
ствуясь статьёй 19 устава города Мегиона,
Дума города Мегиона

РЕШИЛА:
1.Внести в решение Думы города Меги�

она от 27.11.2020 №31 "О Правилах благо�
устройства территории города Мегиона" (с
изменениями) изменения согласно прило�
жению к настоящему решению.

2.Настоящее решение вступает в силу
после его официального опубликования.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона
И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города

Приложение к решению размещено
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

Приложение к решению размещено
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ
ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 22.06.2018 №279

"О ПОРЯДКЕ ОРГАНИЗАЦИИ И ПРОВЕДЕНИЯ
ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБСУЖДЕНИЙ ИЛИ ПУБЛИЧНЫХ

СЛУШАНИЙ В ОБЛАСТИ ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
В ГОРОДЕ МЕГИОНЕ" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "О внесении изменения в реше�
ние Думы города Мегиона от 22.06.2018
№279 "О Порядке организации и проведения
общественных обсуждений или публичных
слушаний в области градостроительной дея�
тельности в городе Мегионе" (с изменения�
ми), в соответствии со статьей 5.1. Градост�
роительного кодекса Российской Федера�
ции", руководствуясь статьёй 19 устава горо�
да Мегиона, Дума города Мегиона

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №325

РЕШИЛА:
1.Внести в решение Думы города Мегиона

от 22.06.2018 №279 "О Порядке организации
и проведения общественных обсуждений или
публичных слушаний в области градострои�
тельной деятельности в городе Мегионе" (с
изменениями) следующее изменение:

пункт 7 раздела 4 Порядка признать утра�
тившим силу.

2.Настоящее решение вступает в силу пос�
ле его официального опубликования.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона
И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города

ОБ ОДОБРЕНИИ ПРОЕКТОВ МУНИЦИПАЛЬНЫХ ПРОГРАММ
ГОРОДА МЕГИОНА

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "Об одобрении проектов муни�
ципальных программ города Мегиона", в со�
ответствии с Бюджетным кодексом Российс�

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №326

кой Федерации, руководствуясь статьей 19
устава города Мегиона, Дума города Мегио�
на решила:

РЕШИЛА:
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1.Одобрить следующие проекты муници�
пальных программ города Мегиона (прила�
гаются):

1) "Развитие жилищной сферы на терри�
тории города Мегиона";

2) "Управление муниципальным имуще�
ством города Мегиона";

3) "Профилактика правонарушений в
сфере общественного порядка, незаконного
оборота и злоупотребления наркотиками в
городе Мегионе";

4) "Укрепление межнационального и
межконфессионального согласия, профилак�

тика экстремизма и терроризма в городе
Мегионе";

5) "Развитие систем гражданской защи�
ты населения города Мегиона";

6) "Формирование доступной среды для
инвалидов и других маломобильных групп
населения на территории города Мегиона".

2.Настоящее решение вступает в силу
после его подписания.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона

О НАГРАЖДЕНИИ НАГРАДАМИ
ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА

Рассмотрев материалы, представлен�
ные для награждения наградами Думы го�
рода Мегиона, руководствуясь Положени�
ем о порядке награждения наградами
Думы города Мегиона, утвержденным ре�
шением Думы города Мегиона от
21.12.2016 № 152 "О порядке награждения
наградами Думы города Мегиона", Дума
города Мегиона

РЕШИЛА:

наградить Почётной грамотой Думы
города Мегиона:

за высокое профессиональное мастер�
ство, многолетний добросовестный труд и в
связи с празднованием Дня сотрудника ор�
ганов внутренних дел Российской Федера�
ции:

Козлова Николая Викторовича, коман�
дира отдельного взвода дорожно�патруль�
ной службы Государственной инспекции бе�
зопасности дорожного движения Отдела
Министерства внутренних дел Российской
Федерации по городу Мегиону Ханты�Ман�
сийского автономного округа�Югры

Стаева Дмитрия Георгиевича, заместите�
ля начальника Отдела Министерства внут�
ренних дел Российской Федерации по горо�
ду Мегиону Ханты�Мансийского автономно�
го округа�Югры

наградить Благодарственным пись�
мом Думы города Мегиона:

1) за высокое профессиональное мас�
терство, многолетний добросовестный труд
и в связи с празднованием Дня сотрудника
органов внутренних дел Российской Феде�
рации:

Голухина Евгения Олеговича, полицей�
ского (водителя) отдельного взвода пат�
рульно�постовой службы полиции Отдела
Министерства внутренних дел Российской

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №327

Федерации по городу Мегиону Ханты�Ман�
сийского автономного округа�Югры

Жесткова Евгения Викторовича, старше�
го государственного инспектора дорожного
надзора группы надзора Отдела Государ�
ственной инспекции безопасности дорожно�
го движения Отдела Министерства внутрен�
них дел Российской Федерации по городу
Мегиону Ханты�Мансийского автономного
округа�Югры

Тальвик Александра Владимировича,
старшего инспектора (дорожно�патрульной
службы) отдельного взвода дорожно�пат�
рульной службы Государственной инспекции
безопасности дорожного движения Отдела
Министерства внутренних дел Российской
Федерации по городу Мегиону Ханты�Ман�
сийского автономного округа�Югры

2) за высокое профессиональное мас�
терство, многолетний добросовестный труд
и в связи с празднованием Дня образования
Ханты�Мансийского автономного округа �
Югры:

Алиева Искендера Ясар оглы, машинис�
та технологических насосов общества с ог�
раниченной ответственностью "Логрус"

Емендееву Лидию Леонтьевну, ведущего
бухгалтера общества с ограниченной ответ�
ственностью "Стройбытсервис"

Усманову Алену Валерьевну, оператора
товарного общества с ограниченной ответ�
ственностью "Логрус"

Устинову Елену Юрьевну, ведущего бух�
галтера 1 категории общества с ограничен�
ной ответственностью "Стройбытсервис"

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона

О СОЗДАНИИ
ВРЕМЕННОЙ ДЕПУТАТСКОЙ КОМИССИИ

ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "О создании временной депутат�
ской комиссии Думы города Мегиона", в свя�
зи с необходимостью рассмотрения доку�
ментов кандидатов и отбора кандидатур для
представления в Думу города Мегиона с це�
лью включения в состав Молодежной пала�
ты при Думе города Мегиона, руководству�
ясь пунктами 12 � 16 статьи 9 Регламента
Думы города Мегиона, утвержденного ре�
шением Думы города Мегиона от 26.09.2014
№ 434 (с изменениями), Дума города Меги�
она

РЕШИЛА:

1. Создать временную депутатскую ко�
миссию Думы города Мегиона, для рас�
смотрения документов кандидатов и отбо�
ра кандидатур для представления в Думу
города Мегиона с целью включения в со�
став Молодежной палаты при Думе города
Мегиона.

2. Определить количественный состав
временной депутатской комиссии Думы го�
рода Мегиона � 8 (восемь) депутатов.

3. Утвердить персональный состав чле�
нов временной депутатской комиссии Думы
города Мегиона:

1)  Прымха Денис Александрович � депу�
тат Думы города Мегиона по одномандатно�
му избирательному округу № 2;

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №328

2) Курушин Александр Степанович � де�
путат Думы города Мегиона по одномандат�
ному избирательному округу № 4;

3)  Ситникова Яна Александровна � депу�
тат Думы города Мегиона по одномандатно�
му избирательному округу № 11;

4) Игошев Сергей Борисович � депутат
Думы города Мегиона по одномандатному
избирательному округу № 13;

5)  Денисова Илона Романовна � депутат
Думы города Мегиона по одномандатному
избирательному округу № 17;

5) Олейник Андрей Андреевич � депутат
Думы города Мегиона по одномандатному
избирательному округу № 18;

7)  Назарян Сергей Варданович � депутат
Думы города Мегиона по одномандатному
избирательному округу № 19;

8) Курушина Татьяна Александровна � де�
путат Думы города Мегиона по одномандат�
ному избирательному округу № 20.

4. Председатель временной депутатской
комиссии Думы города Мегиона �  Игошев
Сергей Борисович.

5. Настоящее решение вступает в силу
после его подписания и подлежит официаль�
ному опубликованию.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона

О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМ СИЛУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ
ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 29.11.2019 № 402 "О ПОРЯДКЕ ПРИНЯТИЯ

РЕШЕНИЯ О ПРИМЕНЕНИИ К ДЕПУТАТУ, ЧЛЕНУ ВЫБОРНОГО ОРГАНА
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ, ВЫБОРНОМУ ДОЛЖНОСТНОМУ
ЛИЦУ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ МЕР ОТВЕТСТВЕННОСТИ"

Рассмотрев проект решения Думы горо�
да Мегиона "О признании утратившим силу
решения Думы города Мегиона от
29.11.2019 № 402 "О порядке принятия ре�
шения о применении к депутату, члену вы�
борного органа местного самоуправления,
выборному должностному лицу местного
самоуправления мер ответственности", в
соответствии с частью 1 статьи 48 Феде�
рального закона от 06.10.2003 № 131�ФЗ
"Об общих принципах организации местно�
го самоуправления в Российской Федера�
ции", руководствуясь статьями 19, 45 уста�

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №330

ва города Мегиона, Дума города Мегиона

РЕШИЛА:

1. Признать утратившим силу решение
Думы города Мегиона от 29.11.2019 № 402
"О порядке принятия решения о примене�
нии к депутату, члену выборного органа ме�
стного самоуправления, выборному долж�
ностному лицу местного самоуправления
мер ответственности".

2.Настоящее решение вступает в силу
после его официального опубликования.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона
И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города

О РОСПУСКЕ ДЕПУТАТСКОЙ ФРАКЦИИ
В ДУМЕ ГОРОДА МЕГИОНА

Рассмотрев протокол заседания депу�
татской фракции политической партии
"КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙС�
КОЙ ФЕДЕРАЦИИ" от 16.10.2023 о выходе �
Тихова Виктора Федоровича, депутата Думы
города Мегиона седьмого созыва по одно�
мандатному избирательному округу № 15 из
депутатской фракции политической партии
"КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙС�
КОЙ ФЕДЕРАЦИИ" в Думе города Мегиона и
учитывая, что численность депутатской
фракции, зарегистрированной в соответ�
ствии с Регламентом Думы города Мегиона,
утвержденного решением Думы города Ме�
гиона от 26.09.2014 № 434, составила менее
трех депутатов Думы города Мегиона, в со�
ответствии с частью 2 статьи 35.1. Феде�
рального закона от 06.10.2003 № 131�ФЗ

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №331

"Об общих принципах организации местно�
го самоуправления в Российской Федера�
ции", пунктом 4 статьи 15 Регламента Думы
города Мегиона, Дума города Мегиона

РЕШИЛА:

1.Распустить депутатскую фракцию по�
литической партии "КОММУНИСТИЧЕСКАЯ
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ" в Думе
города Мегиона.

2. Настоящее решение вступает в силу
после его подписания и подлежит официаль�
ному опубликованию.

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы

города Мегиона

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА ОТ 06.12.2018 №2636 "ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ТИПОВОГО

ПОЛОЖЕНИЯ ОБ УСТАНОВЛЕНИИ СИСТЕМЫ ОПЛАТЫ ТРУДА
РАБОТНИКОВ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ КУЛЬТУРЫ,

ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ УПРАВЛЕНИЮ КУЛЬТУРЫ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии со статьями 144, 145 Тру�
дового кодекса Российской Федерации, Фе�
деральным законом от 06.10.2003 №131�
ФЗ "Об общих принципах организации ме�
стного самоуправления в Российской Феде�
рации":

1.Внести в постановление администра�
ции города от 06.12.2018 №2636 "Об утвер�
ждении Типового положения об установле�
нии системы оплаты труда работников му�
ниципальных учреждений культуры, подве�
домственных управлению культуры админи�
страции города" следующие изменения:

1.1.Абзацы второй, третий, четвертый
пункта 1.10. раздела I приложения исклю�
чить.

1.2.В Разделе V приложения к постанов�
лению:

1.2.1.Пункт 5.3. изложить в следующей
редакции:

"5.3.Оклады (должностные оклады) за�
местителей руководителя, главного бухгал�
тера учреждения устанавливаются на 30%
ниже оклада (должностного оклада) руко�
водителя.".

1.2.2.Пункт 5.5. изложить в следующей
редакции:

"5.5.Руководителю учреждения устанав�
ливаются следующие виды стимулирующих
выплат:

выплата за интенсивность и высокие ре�
зультаты работы;

премирование по итогам работы за
квартал;

единовременная премия за выполнение
особо важных мероприятий, заданий, пору�
чений;

выплата за выслугу лет за работу в уч�
реждениях культуры;

выплата за работу по привлечению вне�
бюджетных средств от предпринимательс�
кой и иной приносящей доход деятельнос�
ти.".

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА МЕГИОНА
от 26.10.2023 г. №1735

1.2.3.Пункт 5.5.дополнить подпунктом
5.5.5. следующего содержания:

"5.5.5.Руководителям Учреждений вып�
латы стимулирующего характера и иные
выплаты из средств, полученных от пред�
принимательской и иной приносящей доход
деятельности, осуществляются ежеквар�
тально в размере 3% от поступившего в от�
четном квартале объема средств, но не бо�
лее 50% от должностного оклада руководи�
теля.

Для расчета ежеквартальной выплаты
учитываются средства, полученные от реа�
лизации платных услуг, согласно утвержден�
ному перечню.

Перечень услуг приносящей доход дея�
тельности утверждается директором учреж�
дения и согласовывается начальником уп�
равления.".

2.Руководителям муниципальных учреж�
дений культуры, подведомственных управ�
лению культуры администрации города,
привести в соответствие с настоящими из�
менениями коллективные договоры, согла�
шения, локальные акты, устанавливающие
систему оплаты труда работников в срок до
10.11.2023.

3.Настоящее постановление вступает в
силу после его официального опубликова�
ния и распространяет своё действие на от�
ношения, возникшие с 01.07.2023, за исклю�
чением пункта 1.2.1. настоящего постанов�
ления.

4.Пункт 1.2.1. настоящего постановле�
ния вступает в силу после его официально�
го опубликования.

5.Контроль за выполнением постанов�
ления возложить на начальника управления
культуры администрации города.

И.Г. АЛЧИНОВ,
и.о. главы города
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ОБ УТВЕРЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ
"УПРАВЛЕНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМИ ФИНАНСАМИ

В ГОРОДЕ МЕГИОНЕ"

Руководствуясь статьей 179 Бюджет�
ного кодекса Российской Федерации, по�
становлением администрации города от
17.12.2021 №2830 "О порядке разработки
и реализации муниципальных программ
города Мегиона" (с изменениями), рас�
поряжением администрации города от
28.06.2023 №118 "О перечне муниципаль�
ных программ города Мегиона":

1.Утвердить муниципальную програм�
му "Управление муниципальными финан�
сами в городе Мегионе", согласно прило�
жению.

2.Признать утратившими силу поста�
новления администрации города:

от 10.12.2018 №2649 "Об утверждении
муниципальной программы "Управление
муниципальными финансами в городе
Мегионе на 2019�2025 годы";

от 27.09.2019 №1996 "О внесении из�
менений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы";

от 28.11.2019 №2578 "О внесении из�
менений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 26.12.2019 №2947 "О внесении из�
менений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 24.09.2020 №1766 "О внесении из�
менений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 21.01.2021 №89 "О внесении изме�
нений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 01.07.2021 №1495 "О внесении из�
менений в постановление администрации

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА МЕГИОНА
от 26.10.2023 г. №1736

города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 20.01.2022 №79 "О внесении изме�
нений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 23.06.2022 №1714 "О внесении из�
менений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 24.11.2022 №3048 "О внесении из�
менений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 26.01.2023 №127 "О внесении изме�
нений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями);

от 31.03.2023 №562 "О внесении изме�
нений в постановление администрации
города от 10.12.2018 №2649 "Об утверж�
дении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальными финансами в го�
роде Мегионе на 2019�2025 годы" (с из�
менениями).

3.Управлению общественных связей
администрации города опубликовать по�
становление в газете "Мегионские ново�
сти".

4.Настоящее постановление вступает в
силу с 01 января 2024 года.

5.Контроль за выполнением постанов�
ления возложить на заместителя главы го�
рода � директора департамента финан�
сов администрации города.

И.Г. АЛЧИНОВ,
и.о. главы города

Приложения к постановлению размещены
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ
ПРОГРАММЫ "РАЗВИТИЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО

УПРАВЛЕНИЯ"

В соответствии со статьей 179 Бюд�
жетного кодекса Российской Федера�
ции, постановлением администрации
города от 17.12.2021 №2830 "О порядке
разработки и реализации муниципаль�
ных программ города Мегиона" (с из�
менениями):

1.Утвердить муниципальную про�
грамму "Развитие муниципального уп�
равления" (далее � муниципальная про�
грамма), согласно приложению.

2.Определить управление экономи�
ческой политики администрации горо�
да ответственным исполнителем муни�
ципальной программы.

3.Признать утратившими силу:
постановление администрации горо�

да от 19.12.2018 №2735 "Об утвержде�
нии муниципальной программы "Разви�
тие муниципального управления на
2019�2025 годы";

постановление администрации горо�
да от 08.05.2019 №881 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы";

постановление администрации горо�
да от 09.08.2019 №1628 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №1746

"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 28.11.2019 №2575 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 23.01.2020 №94 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 21.05.2020 №990 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 24.09.2020 №1767 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 17.12.2020 №2557 "О внесении из�
менений в постановление администра�

ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 28.01.2021 №172 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 15.04.2021 №887 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 18.06.2021 №1405 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 14.01.2022 №49 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 17.03.2022 №639 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления

на 2019�2025 годы" (с изменениями);
постановление администрации горо�

да от 23.06.2022 №1713 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 23.06.2022 №1713 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 18.11.2022 №2992 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 19.01.2023 №71 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

постановление администрации горо�
да от 30.03.2023 №542 "О внесении из�
менений в постановление администра�
ции города от 19.12.2018 №2735 "Об ут�
верждении муниципальной программы
"Развитие муниципального управления
на 2019�2025 годы" (с изменениями);

4.Настоящее постановление вступа�
ет в силу с 01.01.2024 года.

5.Контроль за выполнением поста�
новления возложить на заместителя
главы города�директора департамента
финансов.

И.Г. АЛЧИНОВ,
и.о. главы города

О НАГРАЖДЕНИИ

В соответствии с Положением о По�
чётной грамоте главы города Мегиона, ут�
верждённым постановлением админист�
рации города от 25.12.2015 №3202, о Бла�
годарственном письме главы города Ме�
гиона, утверждённым постановлением ад�
министрации города от 25.12.2015 №3201,
за продолжительную безупречную рабо�
ту, личный вклад в развитие и воспитание
подрастающего поколения, в честь 35�ле�
тия со дня образования Мегионской шко�
лы для обучающихся с ограниченными
возможностями здоровья:

1.Наградить Почетной грамотой гла�
вы города Масленникова Евгения Влади�
мировича, директора казенного общеоб�
разовательного учреждения Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры "Ме�
гионская школа для обучающихся с огра�

РАСПОРЯЖЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА МЕГИОНА
от 12.10.2023 г. №187

ниченными возможностями здоровья".
2.Наградить Благодарственным пись�

мом главы города Матвейко Людмилу
Дмитриевну, учителя индивидуального
обучения казенного общеобразовательно�
го учреждения Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры "Мегионская шко�
ла для обучающихся с ограниченными
возможностями здоровья".

3.Управлению по бюджетному учёту ад�
министрации города (И.В.Сергеева) в со�
ответствии с пунктом 3.4. Положения о По�
чётной грамоте главы города произвести
выплату денежных средств согласно пунк�
ту 1. настоящего распоряжения.

И.Г. АЛЧИНОВ,
и.о. главы города

Приложения к постановлению размещены
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ
"РАЗВИТИЕ ОБРАЗОВАНИЯ"

В соответствии со статьей 179 Бюд�
жетного кодекса Российской Федера�
ции, уставом города Мегиона, утверж�
денный решением Думы города Мегио�
на от 28.06.2005 №30, в целях совершен�
ствования программно�целевого мето�
да планирования, руководствуясь по�
становлением администрации города
от 17.12.2021 №2830 "О порядке разра�
ботки и реализации муниципальных
программ города Мегиона":

1.Утвердить муниципальную про�
грамму города Мегиона "Развитие об�
разования", согласно приложению.

2.Признать утратившими силу:
Постановление администрации от

02.12.2022 №3133 "Об утверждении му�
ниципальной программы "Развитие об�
разования города Мегиона на 2023 �
2025 годы";

Постановление администрации от
26.01.2023 №128 "О внесении измене�
ний в постановление администрации
города от 02.12.2022 №3133 "Об утвер�
ждении муниципальной программы

"Развитие образования города Мегио�
на на 2023�2025 годы";

Постановление администрации от
13.04.2023 №637 "О внесении измене�
ний в постановление администрации
города от 02.12.2022 №3133 "Об утвер�
ждении муниципальной программы
"Развитие образования города Мегио�
на на 2023�2025 годы";

Постановление администрации от
07.09.2023 №1465 "О внесении измене�
ний в постановление администрации
города от 02.12.2022 №3133 "Об утвер�
ждении муниципальной программы
"Развитие образования города Мегио�
на на 2023�2025 годы" (с изменениями);

3.Настоящее постановление подле�
жит официальному опубликованию и
вступает в силу 01.01.2024.

4.Контроль за выполнением поста�
новления возложить на заместителя
главы города по социальной политике.

И.Г. АЛЧИНОВ,
и.о. главы города

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА МЕГИОНА
от 27.10.2023 г. №1759

Приложение к постановлению размещено
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”
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Наталья Комарова провела в Пыть�Яхе
урок "Разговоры о важном"

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комаро�
ва в ходе рабочего визита в Пыть�Ях про�
вела открытый урок "Разговоры о важ�
ном" с учениками 10 класса средней об�
щеобразовательной школы № 5. Тема уро�
ка � "Россия � страна возможностей".

Напомним, "Разговоры о важном" �
проект Министерства просвещения, Рос�
молодежи и платформы "Россия � стра�
на возможностей". Такие уроки по вне�
урочной деятельности введены в обра�
зовательные программы России в 2022
году, занятия по определенной теме про�
ходят еженедельно во всех школах реги�
она.

"Сегодня у нас важный разговор. Нам
предстоит выяснить: Россия � это страна
возможностей?" � спросила Наталья Ко�
марова у школьников.

Помощник губернатора � ученик 10
класса, делегат первого съезда "Движе�
ния первых" в Москве, кадет, юнармеец,
участник команды "Дельта�5", победи�
тель и призер окружного этапа Всерос�
сийских военно�спортивных игр Марк
Эукач, отвечая на вопрос губернатора,
отметил: "Россия � это, конечно, страна
возможностей. У нас есть много программ
для развития: "Большая перемена", "Рос�
сийское движение детей и молодежи",
"Движение первых".

Также в рамках встречи Наталья Ко�
марова обсудила с учащимися их буду�
щее и возможности, которые представ�
лены школьникам для достижения успе�
ха.

Школьники рассказали о том, кто та�
кой успешный человек, поделились сво�
ими мечтами, рассказали о собственных
достижениях в проектах "Большая пере�
мена" и "Движение первых".

Глава автономного округа подчеркну�
ла, что в России и в Югре созданы воз�

можности, которые сегодня доступны
каждому. Например, платформа "Россия
� страна возможностей" � это открытая
площадка для общения талантливых и не�
равнодушных людей, обмена опытом
между школьниками, студентами, про�
фильными специалистами, предприни�
мателями, управленцами и волонтерами.

Также в Югре поощряют школьников
за выдающиеся способности в учебе,
среди них � за победу или призовое мес�
то на Всероссийской олимпиаде школь�
ников. С 2023 года денежное поощрение
на региональном этапе для школьников
составляет 10 тысяч рублей, на заключи�
тельном этапе Всероссийской олимпиа�
ды � 100 тысяч рублей.

С 2023 года ученики, набравшие 100
баллов на едином государственном эк�
замене, также получают от региона де�
нежное поощрение в размере 100 тысяч
рублей.

"Все взрослые стараются над тем,
чтобы вы раньше смогли понять, кто вы и
что вам интересно в жизни, достигали со�
вершенства в том направлении деятель�
ности, которое вас заинтересовало. По�
этому в школах проводят раннюю профо�
риентацию. Если сделать правильный
выбор, то успех будет сопровождать вас",
� подчеркнула губернатор Югры Наталья
Комарова.

"Мне бы хотелось, чтобы вы, молодые
люди, всегда формировали свой багаж
знаний и опыта. Возможности есть вез�
де, в каждом из нас. И наша страна со�
здает условия для того, чтобы у вас они
были", � отметила Наталья Комарова.

Ролик о том, как прошел урок "Разго�
воры о важном", опубликован в соци�
альных сетях губернатора � "ВКонтакте",
"Одноклассники", мессенджере "Теле�
грам".

Дорожники Югры готовы к зимнему сезону
В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ Югры состоялось

заседание комиссии по обеспечению бе�
зопасности дорожного движения, которое

провёл заместитель губернатора авто�
номного округа Азат Ислаев.

Участники рассмотрели вопрос о под�
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готовке автомобильных дорог общего
пользования и улично�дорожной сети к
эксплуатации в зимний период. Дирек�
тор казённого учреждения автономного
округа "Управление автомобильных до�
рог" Алексей Осинцев проинформировал
о 100%�й готовности к содержанию до�
рог общего пользования регионального
и межмуниципального значения. "АО "ГК
"Северавтодор" в полном объёме заго�
товило 226,8 тысячи тонн противоголо�
лёдных материалов, � привёл данные док�
ладчик. � Проведена проверка готовнос�
ти подрядной организации АО "ГК "Се�
веравтодор" к оказанию услуг по содер�
жанию автомобильных дорог. В ходе ос�
мотра проверены запасы противоголо�
лёдных материалов, готовность и техни�
ческое оснащение дорожных машин и
механизмов. У проверяющих замечаний
не было".

По словам Алексея Осинцева, подго�
товлено 513 единиц дорожно�строитель�
ной и специальной техники по содержа�
нию автомобильных дорог в зимний пе�
риод, что на 132 единицы больше по
сравнению с прошлым зимним периодом
и полностью покрывает расчётную по�
требность. Вся техника, задействованная
на содержании автомобильных дорог, ос�
нащена необходимыми техническими
средствами: светодиодными дорожными
знаками, рациями, датчиками ГЛОНАСС
или ГЛОНАСС/GPS, проблесковыми ма�
яками.

Контроль за состоянием автомобиль�
ных дорог осуществляется с помощью ка�
мер видеонаблюдения и патрулирования
дорожным мастером подрядной органи�
зации.

Также внедрена информационная си�
стема "Дороги Югры", которая автома�
тизирует работу по сбору и обработке ин�
формации о содержании и ремонте до�
рог регионального и межмуниципально�
го значения, что позволяет контролиро�
вать их текущее состояние.

Руководитель управления автодорог
сообщил о проведении подготовитель�
ных работ по устройству зимних автомо�
бильных дорог, а также ледовых переправ
к населённым пунктам, не имеющим круг�
логодичного транспортного сообщения.
Получены все согласования на устрой�
ство зимников и ледовых переправ, на�
чало работ предусмотрено 1 ноября с за�
вершением не позднее 25 декабря. Для
ледовых переправ предусмотрен поэтап�

ный ввод в зависимости от грузоподъ�
емности:

� до 20 тонн � не позднее 25 декабря;
� до 30 тонн � не позднее 10 января;
� до 60 тонн � не позднее 31 января.
Далее была рассмотрена тема профи�

лактики дорожно�транспортных проис�
шествий с участием средств индивиду�
альной мобильности. Начальник управ�
ления ГИБДД управления МВД Российс�
кой Федерации по Югре Максим Галуш�
ков напомнил, что с марта 2023 года пра�
вилами дорожного движения введён тер�
мин "средства индивидуальной мобиль�
ности". К ним относятся электросамока�
ты, электроскейтборды, гироскутеры,
сигвеи, моноколеса и иные аналогичные
средства.

Азат Ислаев поручил департаменту
дорожного хозяйства и транспорта ав�
тономного округа разработать проект
регионального нормативного правово�
го акта, регулирующего деятельность
коммерческих структур, предоставляю�
щих услуги аренды электросамокатов �
кикшеринга � и учитывающего все ас�
пекты данного вопроса. "Речь идёт не о
том, чтобы что�то запретить. Необходи�
мо урегулировать отношения в данной
сфере, чтобы создать оптимальные ус�
ловия использования этим видом транс�
порта для удобства и безопасности".

Об исполнении поручения Президен�
та Российской Федерации в части пла�
нирования и выполнения работ по стро�
ительству, реконструкции и ремонту ав�
тодорог, в том числе с обеспечением бе�
зопасного доступа к особо охраняемым
природным территориям федерального
значения и повышением их транспорт�
ной доступности сообщил Алексей Осин�
цев.

Отметим, на территории Югры толь�
ко один участок автомобильной дороги
регионального значения Советский � Ло�
винское месторождение проходит в гра�
ницах заказника федерального значения
"Верхне�Кондинский". Реконструкция
данного участка была завершена в декаб�
ре 2022 года, в том числе с учётом согла�
сования собственника заказника. "На ука�
занном участке автомобильной дороги
имеется шесть технологических съездов
с твёрдым покрытием в нормативном со�
стоянии, что обеспечивает беспрепят�
ственную транспортную доступность к
заказнику "Верхне�Кондинский"", � доба�
вил Алексей Осинцев.
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В Ханты�Мансийском районе завершается
строительство еще одного ФАПА

В автономном округе появился первый детский
карбоновый полигон

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комарова
продолжает серию поездок в муниципали�
теты автономного округа, нацеленных на
определение приоритетов развития каж�
дой территории в преддверие ежегодно�
го отчёта о результатах деятельности пра�
вительства Югры за 2023 год, инвестици�
онного послания и ежегодного обращения
к жителям автономного округа, представи�
телям общественности и депутатам думы
автономного округа. Сегодня Наталья Ко�
марова встретилась с жителями Ханты�
Мансийского района.

Модераторами мероприятия выступи�
ли волонтёр, соучредитель АНО "Возрож�
дение", руководитель муниципального
центра управления района Анастасия Ряс�
ная и член общественной молодежной па�
латы при думе Ханты�Мансийского райо�
на Макар Печников. Эфир сопровождала
сурдопереводчик Ирина Баянова.

Приветствуя югорчан, губернатор от�
метила, что главная задача беседы � под�
вести итоги уходящего 2023 года и актуа�
лизировать решения на следующий пери�
од. Наталья Комарова обратила внимание,
что по прогнозным оценкам в 2023 году, в
сравнении с показателями прошлого года,
в Ханты�Мансийском районе на 5,9% фик�
сируется рост инвестиций крупных и сред�
них предприятий, на 1,9% � оборот субъек�
тов малого и среднего предприниматель�
ства, объём произведенной сельскохозяй�
ственной продукции � на 4,2%. Число
субъектов малого и среднего предприни�
мательства выросло на 5,3%, а численность
занятых в сфере предпринимательства
увеличилась на 24%.

"В этом году выполнено благоустрой�
ство 22 территорий. Команда района ис�
пользует при этом разные механизмы: фе�
деральное финансирование, инициатив�
ное бюджетирование, сотрудничество с
предприятиями�недропользователями.
При участии компаний отрасли до конца
года будет завершено благоустройство ещё
четырех территорий", � отметила Наталья
Комарова.

В этом году в муниципалитете замене�
ны 2092 метра ветхих инженерных сетей,
отремонтированы два водозаборных очи�
стных сооружения в сёлах Троица и Елиза�
рово. Завершается реконструкция очист�
ных сооружений в Горноправдинске � их
мощность увеличится с 1300 до 2000 кубо�
метров в сутки. Построена подъездная до�
рога к селу Батово.

"Это важный проект с точки зрения по�
вышения транспортной доступности насе�
лённого пункта. Работы выполнены за счёт
средств районного, окружного бюджетов",
� подчеркнула губернатор Югры.

По данным тепловой карты Центра уп�
равления регионом, на сегодняшний день
большинство обращений жителей Ханты�
Мансийского района связаны со здраво�
охранением, образованием, благоустрой�
ством, дорогами и ЖКХ.

Чаще всего граждане интересовались
строительством фельдшерско�акушерских
пунктов в поселениях муниципалитета. Как
отметила Наталья Комарова, в эксплуата�
цию ФАПы уже введены в посёлке Кирпич�
ном, деревне Согом, селе Реполово. До кон�
ца года ФАП появится и в селе Цингалы.

Жители Шапши спрашивали о сроках
появления в деревне новой школы. По сло�
вам главы Ханты�Мансийского района Ки�
рилла Минулина, данный проект включён в
Карту развития Югры. "На 2023�2024 годы
запланированы разработка проектно�смет�
ной документации и начало строительства.
Все базовые условия для этого созданы",
� подчеркнул Кирилл Минулин.

Также в ходе встречи с благодарностя�
ми правительству Югры, администрации

муниципалитета за поддержку участников
СВО выступили их родственники. "Ребята
очень благодарны Югре и вам, Наталья
Владимировна, как губернатору за всесто�
роннюю поддержку � моральную, гумани�
тарную. Регион много делает для своих ге�
роев", � отметила жительница Селиярово.

В свою очередь Наталья Комарова об�
ратила внимание, что такая благодарность
наших земляков � заслуга всех югорчан.
"Мы все вместе делаем эту работу. Поэто�
му где бы мы, югорчане, ни находились,
какую бы государственную задачу ни вы�
полняли, мы знаем, что у нас есть корни и
те, на кого мы можем опереться", � выра�
зила мнение губернатор.

Ещё одно направление встречи � пла�
нирование работы на 2024 год. По словам
Натальи Комаровой, основа этой деятель�
ности � предложения из Карты развития
Югры, народной программы, сформиро�
ванной с учётом наказов жителей региона.
В документ вошли 26 проектов Ханты�Ман�
сийского района, из которых семь уже ре�
ализованы, в текущем году будут заверше�
ны ещё два.

Среди приоритетных: строительство
дома культуры в посёлке Горноправдинске;
строительство дороги до деревни Белого�
рье, посёлка Луговского, села Троица; стро�
ительство школы с пришкольным интерна�
том в деревне Шапше; создание сельско�
хозяйственных кооперативов в Горноправ�
динске, Кирпичном, Бобровском, Луговс�
ком, Реполово, Елизарово; газификация
Ханты�Мансийского района.

"Для 126 домовладений в десяти насе�
лённых пунктах района уже обеспечена воз�
можность присоединения к газораспреде�
лительным сетям. Всего в районе плани�
руется обеспечить возможность подклю�
чения для 148 домовладений", � обратила
внимание Наталья Комарова.

В рамках нового формата общения гу�
бернатора Югры с жителями проходят оп�
росы, посвящённые достижениям района
и приоритетам развития на 2024 год. Уча�
стники встречи, присутствующие в зале и
наблюдающие за беседой онлайн, смогли
поделиться мнением с помощью специаль�
ного QR�кода. Предложения, которые по�
лучат наибольшую поддержку в ходе откры�
тых встреч и голосования, будут учтены при
подготовке отчёта за 2023 год, обращения
губернатора и инвестиционного послания
на 2024 год. Голосование проходит на пор�
тале "Открытый регион � Югра" и будет
доступно для жителей в течение недели
после проведения встречи с жителями.

Отметим, что у жителей Ханты�Мансий�
ского района, которые по какой�либо при�
чине не смогли обратиться к губернатору
лично, также была возможность до и после
завершения встречи задать вопросы на
консультационных площадках специалис�
там администрации, представителям ис�
полнительных органов власти и фонда "За�
щитники Отечества". Для граждан, которые
пришли с личными вопросами к главе ре�
гиона, Наталья Комарова провела персо�
нальные приёмы.

В завершение встречи Наталья Кома�
рова поздравила жителей Ханты�Мансий�
ского района с наступающими праздни�
ками � Днём народного единства и 100�
летием со дня образования муниципали�
тета.

"Развитие Ханты�Мансийского района
� это успех каждого его жителя. А все вы �
часть Команды Югры, Команды России и
Команды Президента России Владимира
Путина. Такая ответственность", � резюми�
ровала губернатор.

Запись трансляции встречи можно по�
смотреть в официальной группе региона
"Югра" в социальной сети "ВКонтакте".

ГУБЕРНАТОР Югры посетила детский
карбоновый полигон на базе научного
стационара Югорского государственно�
го университета в сельском поселении
Шапша.

Карбоновые полигоны � это террито�
рии, на которых с участием университе�
тов и научных организаций проводится
изучение климатически активных газов.

Наталье Комаровой представили обо�
рудование метеорологической площадки,

организованной для наблюдения за состо�
янием погоды и стандартных метеонаблю�
дений, а также газоизмерительное обору�
дование для мониторинга потоков парни�
ковых газов в экосистемах.

"Мы сосредоточиваемся на лесных и
болотных экосистемах нашего региона, ко�
торые занимают большую часть террито�
рии. И благодаря нашим картам мы мо�
жем изучать экологические характеристи�
ки и углеродный баланс", � отметил заве�

дующий лабораторией геоинформатики
экосистем Югорского государственного
университета Данил Ильясов.

В павильоне на территории полигона
главе региона представили VR�версию
карбонового полигона "Мухрино", а также
технологии, обеспечивающие отработку
навыков работы на площадке в рамках об�
разовательных программ основного и до�
полнительного образования детей и моло�
дежи.

По словам Данила Ильясова, студентов
обучают пилотированию дронов и состав�
лению карт. Также для учащихся среднего
профессионального образования проводят
курсы по пилотированию дронов для эко�
логических исследований, которые требу�
ют создания высокодетальных карт и обу�
чения высоким информационным техноло�
гиям.

В рамках визита в корпусе научного ста�
ционара Наталье Комаровой представили
достижения молодежной молекулярной
лаборатории. В отделении осваивают ме�
тоды молекулярно�генетического анализа
для изучения систематики, разнообразия
микроорганизмов в Югре.

"У нас есть новые виды грибов для на�

уки, страны и нашего региона. Например,
первый вид, который у нас описан, был
назван "Стамнария Югорская" � в честь
нашего автономного округа", � отметила
заведующая лабораторией Югорского го�
сударственного университета Нина Филип�
пова.

Отметим, Нина Филиппова создала
летнюю молекулярную школу, которая вто�
рой раз получает поддержку в виде гранта
губернатора Югры. В июле 2022 года про�
шла первая летняя школа "Баркодинг для
изучения охраны и биоразнообразия
Югры".

"В прошлом году на молекулярную школу
приехало около 30 человек. И теперь для
нас это ежегодное мероприятие, где пре�
подаватели и студенты университетов зна�
комятся с современными методами опре�
деления видов", � прокомментировал рек�
тор Югорского государственного универ�
ситета Роман Кучин.

В завершение встречи губернатор
Югры Наталья Комарова предложила Ро�
ману Кучину представить молекулярную
школу как отдельную площадку инноваци�
онного научно�технологического центра
"ЮНИТИ ПАРК".

Наталья Комарова приняла участие в заседании Совета
Евразийского женского форума

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комарова
приняла участие в заседании Совета Ев�
разийского женского форума при Совете
Федерации Федерального Собрания Рос�
сийской Федерации.

Евразийский женский форум � крупней�
шая международная площадка для обсуж�
дения роли женщин в современном обще�
стве. Форум нацелен на консолидацию и
развитие сотрудничества женщин�лидеров
для решения актуальных проблем и упроче�
ния атмосферы доверия и взаимопонима�
ния в мире на основе универсальных цен�
ностей гуманизма, прав и достоинства.

Очередное заседание провела предсе�
датель Совета ЕЖФ, первый заместитель
председателя комитета Совета Федерации
по федеративному устройству, региональ�
ной политике, местному самоуправлению
и делам Севера Галина Карелова. Она от�
метила, что Евразийский женский форум
все время пополняется новыми участника�
ми, инициативами и проектами.

Она напомнила, что деятельность сове�
та концентрируется на реализации 27 про�
ектов и отметила, что в их рамках с начала
2023 года прошло в разных форматах уже
более 1 300 мероприятий.

По словам Галины Кареловой, проекты
и инициативы Совета ЕЖФ обсуждались
"Женской двадцаткой", в женских объеди�
нениях БРИКС, АТЭС, ШОС, были представ�
лены на многих крупных международных
форумах и саммитах, в том числе � на всех,
проходивших в России. "Главное � разви�
тие практического сотрудничества. По ито�
гам второго саммита "Россия � Африка"
мы ведем работу с несколькими странами
в рамках образовательных и предприни�
мательских проектов, по совместным про�
граммам для студенток, аспиранток и жен�
щин�ученых России и Индонезии, готовим�
ся к запуску международного центра тру�
довой и образовательной мобильности".

Один из таких проектов � "Евразийское
объединение женщин � региональных ли�
деров", координатором которого является
Наталья Комарова. Его цель � выявление
общих проблем, вопросов и возможностей,
объединение международного опыта реги�
онов по реализации социально�гуманитар�
ных и экономических проектов, иницииро�
вание новых, обмен лучшими практиками
и деловым опытом. Результаты работы в
этом направлении губернатор Югры и
представила на заседании совета.

Наталья Комарова подчеркнула, что вся
работа ведется в соответствии с Нацио�
нальной стратегией в интересах женщин
на 2023�2030 годы. В 2023 году основными
направлениями деятельности стали женс�
кое лидерство, развитие предпринима�
тельства, вовлечение молодежи в соци�
альные и цифровые проекты.

"Объединили 322 женщины из 41 стра�
ны, реализовали 217 проектов. В текущем
году фондом общественной дипломатии
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"Евразийское объединение женщин � ре�
гиональных лидеров" подписаны новые до�
кументы о сотрудничестве. Среди них трех�
стороннее соглашение с Союзом женских
организаций Республики Саха (Якутия),
Общественным фондом социально�культур�
ных инициатив "Arctic Lady". Учитывая пред�
седательство Ханты�Мансийского автоном�
ного округа в международной организации
северных регионов "Северный форум", от�
крыты новые возможности для женщин�ру�
ководителей северных территорий и Арк�
тики", � отметила губернатор Югры.

Здесь Наталья Комарова упомянула
проект "Мастерская женского лидерства",
в рамках которого предпринимательницы
не только получили консультационную под�
держку, в том числе в поиске новых зару�
бежных партнеров, но и возможность пред�
ставлять свою продукцию партнерам из
стран Евразийского пространства.

"Участница Евразийского объединения
женщин � региональных лидеров Ирина
Мельман в ходе визита в Китайскую Народ�
ную Республику в составе делегации авто�
номного округа в октябре 2023 года предста�
вила социальный проект "Матрёшка GLOBAL".
Заключены соглашения о сотрудничестве с
Женским движением российских соотече�
ственниц в Китае и с Ассоциацией российс�
ких студентов в Китайской Народной Респуб�
лике", � добавила глава региона.

По словам губернатора Югры, в этом
движении активно проявляет себя и моло�
дежь. Например, весной в Ханты�Мансий�
ске участницы дискуссионного клуба "Джу�
ниор ЕЖФ" стали участницами заседания
фонда общественной дипломатии "Евра�
зийского объединения женщин � регио�
нальных лидеров": "Общественные проек�
ты и социальные инициативы в реализа�
ции Национальной стратегии действий в
интересах женщин до 2030 года". Мероп�
риятие состоялось в городе Ханты�Мансий�
ске в марте 2023 года и было приурочено к
Международному женскому дню. Кроме
того, летом представительницы "Джуниор
ЕЖФ" в ходе XIV Международного IT�Фору�
ма с участием стран БРИКС и ШОС в Хан�
ты�Мансийске работали над решением со�
циальных проблем, предложили их цифро�
вые решения, защитили проекты перед эк�
спертами Евразийского женского форума.

"В следующем году мы обеспечим со�
трудничество "Джуниор ЕЖФ" с иностран�
ными женскими организациями, в том числе
с женским деловым альянсом стран БРИКС.
Как отметила президент международного
альянса стран БРИКС, госпожа Пурнима
Ананд, вместе мы сможем создать новый
мир", � подчеркнула Наталья Комарова.

В заключение глава региона пригласи�
ла всех посетить Югру и принять участие в
Международном патриотическом форуме
"Катюша", который состоится с 17 по 18
ноября в городе Ханты�Мансийске. Форум
приурочен ко Дню матери.



66666 «МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
31 ОКТЯБРЯ 2023 Г. информация

Ханты�Мансийск примет Международную
олимпиаду по физике

ПРАВИТЕЛЬСТВО Югры в рамках оче�
редного заседания, которое прошло под
председательством главы региона Натальи
Комаровой, одобрило создание сразу двух
новых организационных комитетов � по под�
готовке и проведению Международной
физической олимпиады с участием стран
СНГ, ШОС, БРИКС, а также II Всероссийс�
кого форума "Инклюзивная школа. Успеш�
ность каждого ребенка".

По словам директора окружного депар�
тамента образования и науки Алексея Дре�
нина, большой проект по проведению меж�
дународных олимпиад школьников на тер�
ритории Российской Федерации реализу�
ется Министерством просвещения по по�
ручению Президента Владимира Путина.

"Югре предложено стать постоянной
площадкой по проведению ежегодной меж�
дународной олимпиады по физике. Прово�
дить мы ее будем совместно с Московским
физико�техническим институтом. Ожидаем
команды стран БРИКС, ШОС и СНГ", � по�
делился Алексей Дренин.

Отметим, это будет первая Междуна�
родная научная олимпиада по физике с уча�
стием представителей ШОС, БРИКС и СНГ.
Ее примет Ханты�Мансийск с 3 по 11 де�
кабря в очном формате. Участниками ста�

нут 100 детей из сборных команд стран�
участниц, среди которых по результатам
различных заданий будут выявлены силь�
нейшие.

"Ключевая задача олимпиады � выяв�
ление и развитие у обучающихся интере�
са к изучению точных наук, поддержка та�
лантливых детей", � подчеркнула Наталья
Комарова.

Напомним, Международная физичес�
кая олимпиада (IPhO � International Physics
Olympiad) � ежегодные международные
соревнования по физике среди старшек�
лассников разных стран.

II Всероссийский форум "Инклюзив�
ная школа. Успешность каждого ребенка"
состоится в 2024 году в Ханты�Мансийске.
Первый форум прошел в этом году в Че�
ченской Республике.

"Ханты�Мансийский автономный округ
� один из лидеров в области инклюзивно�
го образования. В рейтинге качества жиз�
ни АСИ по направлению "Инклюзивность
и равенство" Югра на пятой позиции сре�
ди регионов страны. Задача форума �
предложить новые идеи для развития ин�
клюзивного образования в России, рас�
ширить горизонты возможностей детей",
� отметила губернатор.

В Нефтеюганском районе выполнены плановые
показатели ввода жилья 2023 года

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комарова
провела рабочую встречу с главой Нефте�
юганского района Аллой Бочко, председа�
телем районной думы Татьяной Котовой,
депутатским корпусом муниципального об�
разования, где обсуждались социально�
экономические показатели развития Неф�
теюганского района.

Предваряя разговор, глава региона от�
метила эффективную работу команды му�
ниципального образования в достижении
показателей по вводу жилья, стабильно по�
ложительной ситуации на рынке труда.
"Это важные показатели, � отметила губер�
натор. � Нефтеюганский район справляет�
ся с переселением граждан из аварийного
жилья, признанного таковым до 1 января
2017 года. Работаем дальше с жильём, при�
знанным аварийным с 2017 года".

Наталья Комарова обратила внимание,
что администрация Нефтеюганского рай�
она оперативно подключилась к исполне�
нию решения правительства автономного
округа по обеспечению жильём участников
СВО и их семей, состоящих на учёте и про�
живающих в аварийном жилом фонде, и на
получение жилья по условиям договоров
социального найма.

Представляя итоги деятельности Неф�
теюганского района за девять месяцев 2023
года, Алла Бочко привела статистические
данные: "Уровень регистрируемой безра�
ботицы � самый низкий в Югре и составля�
ет 0,04%. Основным направлением эконо�
мики Нефтеюганского района остаётся до�
быча полезных ископаемых � 97%. Объём
инвестиций в основной капитал в первом
полугодии составил почти 104 миллиарда
рублей, что на 17% выше уровня прошлого
года".

Отметим, Нефтеюганский район зани�
мает пятое место в инвестиционном рей�
тинге муниципальных образований Югры
по итогам 2022 года.

В 2023 году в районе сформировано
восемь инвестиционных площадок. Так, в
Салыме завершилось строительство заво�
да по производству бутилированной воды,
там же развёрнута площадка предоставле�
ния бытовых услуг.

В 2024 году в Сингапае планируется вве�
сти цех деревообработки, производство по
переработке шин, в Салыме � объекты при�
дорожного сервиса, в Пойковском � мощ�
ности по рыборазведению и рыбоперера�
ботке. В 2025 год планируется начать пере�
работку сельскохозяйственной продукции
в Чеускино. На 2026 год заявлен большой
инвестиционный проект по строительству
бройлерной птицефабрики с полным тех�

нологическим циклом в Пойковском, кото�
рый, как отметила губернатор, имеет боль�
шое значение для экономики региона в ча�
сти импортозамещения.

Продолжая выступление, Алла Бочко
отметила, что в Нефтеюганском районе
реализуется 16 региональных проектов,
входящих в состав шести национальных.
"Развитие жилищного строительства и
расселение из аварийного жилья являют�
ся приоритетными направлениями дея�
тельности администрации района, � под�
черкнула глава района. � В поселениях в
деревянном исполнении имеются 424 мно�
гоквартирных дома, в том числе 235 до�
мов признаны аварийными. Из них 15 до�
мов, признанных аварийными до 1 января
2017 года, будут расселены до 1 декабря
2023 года � это 93 семьи. Также в 2023 году
расселено 37 семей из жилья, признанно�
го таковым после 1 января 2017 года. 26
семей уже воспользовались субсидией на
переселение граждан из фенольного жи�
лья, ещё три ожидают новоселья до конца
года".

Всего в этом году в районе введено в
эксплуатацию пять многоквартирных до�
мов и 134 дома индивидуального жилищ�
ного строительства общей площадью 26,2
тысячи квадратных метров, что составило
112% от планируемого ввода.

Ключевым направлением работы ор�
ганов местного самоуправления района в
2024 году Алла Бочко назвала формирова�
ние комфортной городской среды. "Еди�
ные документы территориального плани�
рования и градостроительного зонирова�
ния, разработанные в соответствии с дей�
ствующими требованиями федерального
законодательства и с учётом основных
принципов Югорского стандарта, позво�
лят в Пойковском реализовать планы по
комплексному развитию территории в пя�
том микрорайоне. В 2024 году запланиро�
вана разработка единых документов для
Салыма и Сингапая", � сказала глава рай�
она.

Для обеспечения строительства и вво�
да в эксплуатацию необходимого жилья в
2024 году планируются капитальные ре�
монты магистральных сетей тепловодос�
набжения в Пойковском в рамках регио�
нальной программы с привлечением
средств окружного бюджета и фонда раз�
вития территорий.

По предложению инициативных жите�
лей района в Карту развития Югры вошли
29 проектов. Из них восемь уже реализо�
ваны, до конца 2023 года ожидается ис�
полнение ещё по четырём проектам.

Если вы считаете, что с детьми обращаются жестоко, звоните по телефону:

3/32/55 (Детская общественная приёмная);
3/21/75 (комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав в г. Мегионе);
2/33/50 (отдел опеки и попечительства); 112 (круглосуточно).

Предприятие из Нефтеюганска реализует проект
по импортозамещению нефтегазового оборудования
ПРОДОЛЖАЯ рабочие визиты на но�

вые социально значимые и промышлен�
ные объекты, Наталья Комарова провери�
ла, как работает в Нефтеюганске пред�
приятие "Нефтесервисное оборудова�
ние".

Губернатору автономного округа пред�
ставили современное производство, ре�
ализующее проекты по импортозамеще�
нию компонентной базы нефтегазового
оборудования.

"Развивать промышленность должна
в том числе та компания, которая непос�
редственно занимается технологиями в
этой сфере, поэтому мы сделали это под�
разделение. Оно нам нужно будет для ра�
боты. Работаем над тем, чтобы заместить
импортные технологии", � сказал гене�
ральный директор ООО "Нефтесервисное
оборудование" Евгений Лядов.

В июле 2023 года предприятие при
поддержке центра финансовой поддерж�
ки Фонда поддержки предприниматель�
ства Югры "Мой Бизнес" было включено
в программу "Выращивание", составлена
индивидуальная карта развития. Также в
сентябре этого года предприятию оказа�
на финансовая поддержка в виде возме�
щения части затрат по приобретению
оборудования.

Евгений Лядов сказал, что в работе
используют блочно�модульное исполне�
ние. Если машина выйдет из строя, то ее
можно перевезти любым транспортом,
таким образом техника не будет простаи�
вать.

Напомним, "Нефтесервисное обору�
дование" является поставщиком нефтяно�
го оборудования для крупного региональ�
ного заказчика � компании "Ньютех Велл
Сервис", подрядчика Роснефти.

"В составе компании "Ньютех" мы по�
строили два собственных флота и запус�
тили их без насосов гидравлического раз�

рыва пласта. Так как сами насосы и комп�
лектующие составляют более 80 %", � доба�
вил генеральный директор.

Наталья Комарова подчеркнула: "На
платформе "Электронное правительство в
Российской Федерации" составлен реестр
необходимых стратегических обеспечений.
Представлены предприятия, которые гото�
вы решить этот вопрос. Мы могли бы пред�
ставить вас как партнера от нашего региона
и заявить в реестр".

Также Наталья Комарова посетила объект
"Рекультивация свалки твердых бытовых от�
ходов на 8 километре автодороги Нефте�
юганск � Сургут".

"На 98 % выполнены все работы. При
выполнении работ использовано 200 тысяч
тонн песка и 120 тысяч куб. метров бентони�
товых матов", � доложил заместитель гене�
рального директора ООО СК "ЮВиС" Юрий
Остапенко.

В соответствии с проектно�сметной до�
кументацией на ликвидацию свалки в горо�
де Нефтеюганске предусмотрены 19 этапов.
На данный момент работы идут с опереже�
нием графика, финальный этап будет за�
вершен в 2023 году.

Юрий Остапенко добавил, что общий
объем мусора составляет более 400 тысяч
куб. метров. Площадь занимаемых земель �
порядка 12,5 гектара. На территории был
сконструирован саркофаг площадью 5,5 гек�
тара, благодаря которому постепенно мусор
будет разлагаться.

"Мы сделали хорошее дело, потому что
для Нефтеюганска это был один из долгих
проектов. Все, что касается коммунального
комплекса, должно быть фундаментальным",
� отметила Наталья Комарова.

Напомним, размещение отходов на свал�
ке прекращено в 1998 году. До 2022 года от�
ходы размещались на полигоне по обезвре�
живанию твердых бытовых отходов на 24 ки�
лометре автодороги Нефтеюганск � Пыть�Ях.

Наталья Комарова встретилась
с жителями Пыть�Яха

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комаро�
ва продолжает серию поездок в муници�
палитеты автономного округа, нацеленных
на определение приоритетов развития
каждой территории в преддверие еже�
годного отчёта о результатах деятельнос�
ти правительства Югры за 2023 год, ин�
вестиционного послания и ежегодного об�
ращения к жителям автономного округа,
представителям общественности и депу�
татам думы автономного округа.

Встречи уже прошли в Октябрьском
районе, Нягани, Сургутском районе, Сур�
гуте, Нижневартовске и Нижневартовском
районе, Мегионе и Радужном. Сегодня
Наталья Комарова встретилась с жите�
лями Пыть�Яха. Модераторами меропри�
ятия выступили председатель Молодёж�
ного совета Александр Калашник и дирек�
тор телерадиокомпании "Пыть�Яхин�
форм" Жанна Матрунич. Эфир сопровож�
дала сурдопереводчик Ирина Баянова.

Приветствуя югорчан, губернатор от�
метила, что главная задача беседы � под�
вести итоги уходящего 2023 года и актуа�
лизировать решения на следующий пе�
риод. Говоря об уже достигнутых резуль�
татах, Наталья Комарова привела данные
департамента экономического развития
Югры по объёму инвестиций в основной
капитал.

"Объём инвестиций в основной капи�
тал по итогам 2023 года в Пыть�Яхе, по
прогнозным данным, вырастет на 4% и
составит к концу года 4,5 миллиарда руб�
лей. По результатам инвестиционного
рейтинга муниципальных образований
Пыть�Ях входит в десятку первых", � от�
метила Наталья Комарова.

Кроме того, Наталья Комарова под�
черкнула, что Пыть�Ях демонстрирует
стабильную ситуацию на рынке: уровень
безработицы в муниципалитете 0,16%
при среднем по региону 0,29%.

Стоит отметить, что в Пыть�Яхе уже в
2020 году завершена адресная програм�
ма по расселению жилья, признанного
аварийным до 1 января 2017 года. В на�
стоящее время муниципалитет работает
с расселением аварийного фонда, при�
знанным таковым на 1 июня 2023 года.

"Остались для расселения 30,8 тыся�
чи квадратных метров � 43 деревянных
многоквартирных аварийных дома. Зада�

ча посильная. Но необходимо одновремен�
но создавать жилой фонд для переселения
туда людей", � отметила Наталья Комарова.

По данным тепловой карты Центра уп�
равления регионом, на сегодняшний день
большинство обращений жителей Пыть�Яха
связаны с благоустройством общественных
территорий, состоянием дорог, качеством
предоставления услуг теплоснабжения, гра�
фиком движения общественного транспор�
та.

Например, жители Пыть�Яха затронули
тему благоустройства аллеи имени Сергея
Есенина. В частности, претензии касаются
качества детской площадки. По словам жи�
телей, она имеет некачественное и плохо
уложенное резиновое покрытие, неудовлет�
ворительно обустроенные бордюры, а са�
модельный скалодром отличается от того,
который должен быть установлен по проек�
ту. Сдача объекта была запланирована на 18
августа 2023 года, но на сегодняшний день
проект так и не завершен.

Глава города Александр Морозов пояс�
нил, что замечания устранены, но в связи с
этим пришлось сдвинуть сроки. "Остался
монтаж архитектурных форм. К концу меся�
ца технологический процесс должен быть
завершён", � подчеркнул глава Пыть�Яха.

Также югорчан интересовали сроки стро�
ительства муниципального приюта для жи�
вотных. По словам Александра Морозова, на
сегодняшний день в качестве участка под
эти цели определена территория бывшего
ВОЗ�4. Планируется, что к осени следую�
щего года приют будет готов принять своих
постояльцев.

Наталья Комарова, в свою очередь, под�
черкнула, что в Югре установлен окружной
стандарт при строительстве таких объектов,
кроме того, государство готово их софинан�
сировать.

"В Югре принята концепция обращения
с животными. Главное, что к 2025 году в ре�
гионе не должно быть ни одного животного
без хозяина: либо оно живёт у вас дома, либо
в приюте", � обратила внимание губерна�
тор.

Ещё одно направление встречи � плани�
рование работы на 2024 год. По словам На�
тальи Комаровой, его основу составляют
предложения из Карты развития Югры �
народной программы, сформированной с
учётом наказов жителей региона. В числе



77777
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

31 ОКТЯБРЯ 2023 Г.информация

приоритетных проектов Пыть�Яха: второй
этап благоустройства аллеи имени Сер�
гея Есенина в микрорайоне "Кедровый",
завершение создания общественного про�
странства "У озера", строительство коль�
цевой развязки в микрорайоне №8 "Гор�
ка".

В этом году реализован второй этап
проекта по созданию общественного про�
странства "Динопарк86" � составной час�
ти проекта "У озера", внесённого на "Карту
развития Югры". Жителей города инте�
ресовало, на какой основе югорчане смо�
гут посещать это место � платно или бес�
платно. Александр Морозов отметил, что
объект передан для работы некоммерчес�
ким организациям города, которые и
возьмут на себя обязательства по содер�
жанию зоны отдыха. В связи с этим пользо�
вание услугами отдельных площадок пар�
ка, например, гриль�зоной, будет произ�
водиться на платной основе. Однако посе�
тить парк сможет любой желающий абсо�
лютно бесплатно.

Также в ходе встречи с благодарностя�
ми правительству Югры, администрации
муниципалитета за поддержку участников
СВО выступили как сами бойцы, так и их
родственники. Они отметили, что регион
много делает для своих героев, начиная от
закупки необходимого оборудования до
моральной поддержки.

"Наши пыть�яхские парни, которые сей�
час находятся в зоне СВО, просили пере�
дать вам большое спасибо. Также боль�
шая вам благодарность от всего добро�
вольческого сообщества, от волонтёров
Победы. Спасибо, что вы лично в наших
рядах, вместе с нами делаете большое

дело", � выразила мнение жительница го�
рода.

В рамках нового формата общения гу�
бернатора Югры с жителями проходят оп�
росы, посвящённые достижениям района
и приоритетам развития на 2024 год. Учас�
тники встречи, присутствующие в зале и
наблюдающие за беседой онлайн, смогли
поделиться своим мнением с помощью спе�
циального QR�кода. Предложения, которые
получат наибольшую поддержку в ходе от�
крытых встреч и голосования, будут учтены
при подготовке отчёта за 2023 год, обра�
щения губернатора и инвестиционного по�
слания на 2024 год. Голосование проходит
на портале "Открытый регион � Югра" и
будет доступно для жителей до 19 ноября.

Отметим, что у жителей Пыть�Яха, ко�
торые по какой�либо причине не смогли
обратиться к губернатору лично, также
была возможность до и после завершения
встречи задать вопросы на консультаци�
онных площадках специалистам админис�
трации, представителям исполнительных
органов власти и фонда "Защитники Оте�
чества". Для граждан, которые пришли с
личными вопросами к главе региона, На�
талья Комарова проводит персональные
приёмы.

В завершение встречи Наталья Кома�
рова отметила, все жители округа � часть
Команды Югры, Команды России и Коман�
ды Президента России Владимира Пути�
на, и общая задача � совместно вырабо�
тать предложения по развитию муниципа�
литетов, региона и страны в целом.

Запись трансляции встречи можно по�
смотреть в официальной группе региона
"Югра" в социальной сети "ВКонтакте".

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комаро�
ва в ходе рабочего визита в Нефтеюганск
посетила строящуюся фильтровальную
станцию производительностью 20 тысяч
куб. метров в сутки.

"Фильтровальная станция реализует�
ся по федеральной программе "Чистая
вода" для обеспечения жителей города
Нефтеюганска чистой водой в соответ�
ствии с СанПиНом. Так как в городе есть
проблемы с чистой водой, этот проект при�
зван исправить ситуацию", � сказал гене�
ральный директор компании "АтомСтрой�
Проект", генерального подрядчика при
строительстве фильтровальной станции
Артем Сироткин.

Объект строится в рамках региональ�
ной программы Югры "Жилищно�комму�
нальный комплекс и городская среда" и
муниципальной программы города Неф�
теюганска "Развитие жилищно�комму�
нального комплекса и повышение энерге�
тической эффективности в городе Нефте�
юганске" с привлечением средств феде�
рального, окружного и местного бюдже�
тов.

На фильтровальной станции ведется
подготовка к проведению пусконаладоч�

Фильтровальная станция в Нефтеюганске обеспечит
жителей чистой водой

ных работ, промывке и отмывке фильтров,
и выходу на заданные мощности. "На се�
годняшний день можно сказать, что стро�
ительные работы завершены в полном
объеме. Все оборудование завезено и
смонтировано. Электромонтаж и монтаж
наружных инженерных сетей закончены.
Восстановительные работы по благоуст�
ройству также завершены", � отметил Ар�
тем Сироткин.

По итогам визита Наталья Комарова
проверила готовность станции, уточнила
соблюдение параметров СанПиН и пред�
ложила доработать мероприятия по бла�
гоустройству.

Отметим, строительная готовность
объекта � 95 %. На сегодня задействованы
20 человек и одна единица техники. До кон�
ца ноября станция получит разрешение на
ввод в эксплуатацию.

Кроме того, ход строительства станции
рассматривается еженедельно на заседа�
нии координационного совета по вопросам
строительства объектов капитального стро�
ительства, влияющих на достижение пока�
зателей национальных проектов, которое
проводит губернатор автономного округа
Наталья Комарова.

Жители Нефтеюганска внесли свои предложения
по развитию региона

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комаро�
ва работала в Нефтеюганске. Визит про�
ходил в рамках серии поездок в муници�
палитеты Югры для определения приори�
тетов развития каждой территории в пред�
дверии ежегодного отчета о результатах
деятельности правительства Югры за 2023
год, инвестиционного послания и ежегод�
ного обращения к жителям автономного
округа, представителям общественности и
депутатам думы автономного округа.

Модераторами встречи выступили ам�
бассадор и эксперт конкурса на грант гу�
бернатора Югры, лауреат премии губер�
натора Югры в области общественной де�
ятельности Светлана Старкова, режиссер�
постановщик и ведущий артист МБУК
«Культурно�досуговый комплекс» Евгений
Кельн. Эфир сопровождала сурдоперевод�
чик Ирина Баянова.

Губернатор работала до последнего
вопроса. Жители за два часа до начала, в
ходе встречи и после нее могли обратить�
ся к специалистам консультационных пло�
щадок � сотрудникам местной админист�
рации, исполнительных органов регио�
нальной власти, Фонда «Защитники Оте�
чества». Для граждан, которые пришли с
личными вопросами к главе региона, На�

талья Комарова провела персональные
приемы.

Приветствуя участников, Наталья Кома�
рова сообщила, что, по прогнозу департа�
мента экономического развития автоном�
ного округа, объем промышленного произ�
водства в 2023 году увеличится на 11,1 млрд
рублей. К концу года объем ввода в эксплу�
атацию жилья составит 72,4 тысячи квад�
ратных метров.

«Отмечу активность нефтеюганцев в
грантовых конкурсах. В 2022 году 48 проек�
тов горожан получили финансовую поддер�
жку по этому конкурсу для физических лиц.
В этом году от города подано максималь�
ное количество заявок на участие в конкур�
се � 111», � сказала Наталья Комарова.

При переходе к вопросам было отмече�
но, что самые актуальные темы, зафикси�
рованные на «тепловой карте» Центра уп�
равления регионом, � здравоохранение,
медицина, дороги, обращение с тверды�
ми коммунальными отходами, благоустрой�
ство. Так, нефтеюганцы обращали внима�
ние на уборку общественных пространств и
указывали на необходимость благоустрой�
ства общегородских и дворовых террито�
рий. Эльвира Бугай сообщила, что уже най�
ден подрядчик, работа по благоустройству

ведется совместно с жителями, депутата�
ми.

Кроме того, прозвучал вопрос от жите�
лей по реконструкции здания культурно�
досугового центра. По мнению родителей,
в существующем помещении не хватает
места, в одном здании проходят все город�
ские мероприятия. «Отремонтирован один
из корпусов колледжа, в настоящий момент
идут работы по установке видеонаблюде�
ния. С нового года в этом корпусе буду про�
ходить занятия», � сказала глава города
Эльвира Бугай.

Также на встрече один из жителей го�
рода высказал беспокойство по поводу
длительного отсутствия терапевта на учас�
тке, к которому он прикреплен. Наталья Ко�
марова, обращаясь к главному врачу Неф�
теюганской окружной больницы имени В.И.
Яцкив Дмитрию Мальцеву, поручила орга�
низовать работу таким образом, чтобы уча�
стковый врач был тогда, когда он нужен.

Еще один вопрос был связан с закры�
тием одного из главных городских объек�
тов � спортивного комплекса «Жемчужина
Югры». «Наш СК “Жемчужина Югры” уже
длительное время закрыт, обещают открыть
к концу года. Хотел бы лично узнать, так ли
это, и находится ли на контроле данный
вопрос», � обратился к губернатору горо�
жанин.

«Объект находится на контроле у пра�
вительства Югры и у службы жилстройнад�
зора. Проведены все изыскательские ра�
боты, ремонтные работы, необходимые для
деревянных конструкций, были изучены
полностью все стены, трещины. Мы уже
частично запустили спортивный комплекс:
в июне запущен тренажерный зал, в июле �
большой спортивный зал и аквапарк, там
уже занимаются дети. Сейчас у нас идет
ремонт чаш бассейнов, малый бассейн мы
уже закончили ремонтировать, на стадии
окончания ремонта находится чаша боль�
шого бассейна. После того, как мы выло�
жим всю мембрану к концу октября � нача�
лу ноября, спортивный комплекс будет ра�
ботать на 100 %», � ответила Эльвира Бу�
гай.

В прямом эфире к обсуждениям под�
ключились участники специальной военной
операции, бойцы батальона «Югра». Они
выразили благодарность автономного ок�
ругу за помощь. «Я недавно была на Дон�
бассе, встречалась с вами. Ваши сослу�
живцы сформулировали вопросы, отрабо�
таем их. Ждем вас домой с победой», � ска�
зала Наталья Комарова.

Важная часть встречи была посвящена
объектам, занесенным на «Карту развития
Югры». От Нефтеюганска включены 33 про�
екта. На сегодняшний день реализованы
15. В числе приоритетных проектов на сле�
дующий год: завершение строительства
детского сада на 300 мест в 16 микрорайо�
не, строительство сетей газоснабжения в
микрорайоне 11а, обустройство спортив�
ной комплексной площадки в 16 микрорай�
оне.

Напомним, в рамках нового формата
общения губернатора Югры с жителями
проходят опросы, посвященные достиже�
ниям района и приоритетам развития на
2024 год. Участники встречи, присутству�
ющие в зале и наблюдающие за беседой
онлайн, смогли поделиться своим мнени�
ем с помощью специального QR�кода.
Предложения, которые получат наиболь�
шую поддержку в ходе открытых встреч и
голосования, будут учтены при подготовке
отчета за 2023 год, обращения губернато�
ра и инвестиционного послания на 2024 год.
Голосование проходит на портале «Откры�
тый регион � Югра» и будет доступно для
жителей до 19 ноября.

«Все, о чем мы договорились, будет
зафиксировано в поручениях губернатора.
Спасибо вам за заинтересованность, не�
равнодушие. Команда Нефтеюганска, Ко�
манда Югры, Команда России � это Коман�
да Владимира Путина. Это важно».

Запись трансляции встречи можно по�
смотреть на официальной странице главы
региона в социальной сети «ВКонтакте» �
h t t p s : / / v k . c o m /
nv__komarova?z=video584914153_456242201
%2F34deb8d2b147ef402a%2Fpl_wall_
584914153.

В Нефтеюганском районе в 2023 году будет введено
46 тысяч квадратных метров жилья

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комарова
продолжает серию поездок в муниципали�
теты автономного округа. Глава региона уже
посетила Октябрьский и Сургутский райо�
ны, Нягань, Сургут, Нижневартовск и Ниж�
невартовский район, Мегион, Радужный,
Нефтеюганск и Пыть�Ях. Сегодня Наталья
Комарова встретилась с жителями Нефте�
юганского района.

Мероприятие нацелено на определение
приоритетов развития территории в пред�
дверии ежегодного отчета о результатах де�
ятельности правительства Югры за 2023
год, инвестиционного послания и ежегод�
ного обращения к жителям автономного
округа, представителям общественности и
депутатам думы автономного округа.

Модераторами мероприятия выступи�
ли учитель математики, информатики, пе�
дагог дополнительного образования МОБУ
"СОШ № 1" городского поселения Пойков�
ский Урал Мукминов и журналист Яна Де�
мьяненко. Эфир сопровождала сурдопере�
водчик Ирина Баянова.

Приветствуя югорчан, губернатор под�
черкнула, что Нефтеюганский район � один
из тех муниципалитетов, который отличает
активная, регулярная работа с граждана�
ми.

"Это подход, который я поддерживаю
и считаю максимально эффективным. Он
приносит результаты. Нефтеюганский рай�
он находится в десятке лучших муниципа�
литетов нашего региона в соответствующем
рейтинге", � отметила Наталья Комарова.

Кроме того, губернатор отметила успе�
хи Нефтеюганского района по вводу ново�
го жилья � 46 тысяч квадратных метров
жилой площади в 2023 году.

"Вы практически достигли "золотого"
стандарта. Важно не опустить эту планку, а
продолжать развиваться, потому что задач
в этой области у района достаточно много.
Например, переселение из аварийного
жилого фонда. Новый объем вводимого
жилья позволит Нефтеюганскому району
перейти в состав тех муниципалитетов, ко�
торые выполнили задачу по сносу и пере�
селению граждан из аварийного жилья,
признанного таковым до 1 января 2017
года", � обратила внимание Наталья Кома�
рова.

По данным "тепловой карты" Центра уп�
равления регионом, на сегодняшний день

большинство обращений жителей Нефте�
юганского района связаны с благоустрой�
ством общественных территорий, здраво�
охранением, состоянием дорог, движени�
ем общественного транспорта, предостав�
лением услуг ЖКХ.

Одна из наиболее часто упоминаемых
тем � строительство поликлиники в город�
ском поселении Пойковский. Жителей ин�
тересовали сроки ввода объекта в эксплу�
атацию. По словам представителя подряд�
ной организации Эдуарда Калашникова, в
соответствии с контрактом окончание стро�
ительства � первый квартал 2026 года.

"Мы работает с опережение графика и
планируем ввести объект в начале 2025
года. Отдельно мы занимаемся дизайн�
проектом поликлиники. Уверен, все у нас
получится", � сказал Эдуард Калашников.

Жителей Нефтеюганского района так�
же тревожило состояние дорог. Например,
граждане спрашивали, ожидается ли ка�
питальный ремонт улицы Олимпийская в
седьмом микрорайоне Пойковского. Как от�
метила глава района Алла Бочко, ремонт
данной улицы не проводился, потому что
перед этим необходимо было завершить
работы по проведению коммуникаций.

"На сегодняшний день разработана
проектно�сметная документация. Муници�
палитет прошел конкурсный отбор о вхож�
дении в региональную программу на усло�
виях софинансирования. На следующий
год будет объявлен контракт по ремонту
данной улицы", � сказала Алла Бочко.

Жителей Чеускино интересовал вопрос
благоустройства пустыря по улице Цент�
ральная, где ранее находилось здание ад�
министрации. По словам Аллы Бочко, про�
ект благоустройства данной территории
уже разработан и будет реализован в сле�
дующем году.

Еще одно направление встречи � пла�
нирование работы на 2024 год. По словам
Натальи Комаровой, ее основа � предло�
жения из "Карты развития Югры" � народ�
ной программы, сформированной с учетом
наказов жителей региона. В документ вош�
ли 29 проектов Нефтеюганского района, из
которых восемь уже реализованы в 2022
году, в текущем году � еще пять. Среди при�
оритетных � реконструкция водоочистных
сооружений в поселке Сингапай, строитель�
ство комплекса зданий и сооружений по�
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Строительство четырех образовательных объектов
завершается в Югре

Наталья Комарова провела встречу
с жителями Ханты�Мансийска

жарного депо в Пойковском, реконструк�
ция водоочистной станции со строитель�
ством блоков ввода, подготовки и обра�
ботки воды в Пойковском.

"Такой объем строительства нового
жилья и уже имеющегося жилого фонда
очень важно обеспечить надежной комму�
нальной инфраструктурой. Соответствую�
щие проекты должны создаваться в опе�
режающем порядке", � выразила мнение
Наталья Комарова.

В рамках нового формата общения гу�
бернатора Югры с жителями проходят оп�
росы, посвященные достижениям района
и приоритетам развития на 2024 год. Уча�
стники встречи, присутствующие в зале и
наблюдающие за беседой онлайн, смогли
поделиться своим мнением с помощью
специального QR�кода. Предложения, ко�
торые получат наибольшую поддержку в
ходе открытых встреч и голосования, бу�
дут учтены при подготовке отчета за 2023
год, обращения губернатора и инвести�
ционного послания на 2024 год. Голосова�
ние проходит на портале "Открытый реги�

он � Югра" и будет доступно для жителей
до 19 ноября.

Отметим, что у жителей Нефтеюганско�
го района, которые по какой�либо причине
не смогли обратиться к губернатору лично,
также была возможность до и после завер�
шения встречи задать вопросы на консуль�
тационных площадках специалистам адми�
нистрации, представителям исполнитель�
ных органов региональной власти и Фонда
"Защитники Отечества". Для граждан, ко�
торые пришли с личными вопросами к гла�
ве региона, Наталья Комарова проводит
персональные приемы.

В завершение встречи Наталья Кома�
рова отметила, что общая задача югорчан �
выработать предложения по развитию му�
ниципалитетов, региона и страны в целом,
потому что все жители округа � часть Коман�
ды Югры, Команды России и Команды Пре�
зидента России Владимира Путина.

Запись трансляции встречи можно по�
смотреть в официальной группе региона
"Югра" в социальной сети "ВКонтакте" �
https://vk.com/shtabugra.

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комаро�
ва провела встречу с жителями Ханты�
Мансийска. Мероприятие прошло в рам�
ках серии поездок главы региона в муни�
ципалитеты, посвященных планированию
повестки работы правительства региона
на 2024 год и формированию ежегодного
отчёта о результатах деятельности прави�
тельства Югры за 2023 год, инвестицион�
ного послания и ежегодного обращения к
жителям автономного округа, представи�
телям общественности и депутатам думы
региона.

Модераторами встречи выступили
преподаватель Югорского государствен�
ного университета, социолог Илья Верхов�
ский и главный редактор телевидения "Но�
вая студия" Татьяна Маковкина. Трансля�
цию в социальные сети сопровождала
сурдопереводчик Ирина Баянова.

Приветствуя жителей Ханты�Мансий�
ска, Наталья Комарова рассказала, что по
прогнозам к концу 2023 года население
города увеличится на 1,8 тысячи человек
по сравнению с прошлым годом.

"Нас будет больше 111 тысяч. Этот по�
казатель оказывает положительное влия�
ние на ввод в эксплуатацию нового жилья.
В Ханты�Мансийске он на стабильно вы�
соком уровне и к концу года составит 113
тысяч квадратных метров. Это золотой
стандарт, когда на каждого жителя в год
вводится один квадратный метр жилья", �
подчеркнула глава региона.

Наталья Комарова также отметила до�
стижения Ханты�Мансийска, подтверж�
денные федеральными оценками. В рей�
тинге Минстроя РФ по индексу качества
городской среды муниципалитет четвёр�
тый год подряд признается самым ком�
фортным городом среди крупных и боль�
ших городов в своей климатической зоне.
Ханты�Мансийск одним из первых в стра�
не получил грант Всероссийской ассоци�
ации развития местного самоуправления
за лучшие показатели по повышению ин�
декса качества городской среды.

"От имени правительства автономного
округа, всех югорчан, благодарим коман�
ду Ханты�Мансийска за результат, который
положительным образом влияет на каче�
ство жизни", � обратилась к собравшимся
губернатор.

Развитие Ханты�Мансийска определя�
ют предложения жителей и проекты "Кар�
ты развития Югры". В программу включе�
ны 32 проекта, на сегодняшний день уже
реализованы 13. В числе приоритетных
целей на следующий год � второй этап ре�
ализации общественного проекта "Лес по�
беды" и завершение строительства школы
на 1725 учащихся в микрорайоне "Иртыш�
2", ввод которой позволит сократить коли�
чество учащихся во вторую смену до 7,5%.

Также глава автономного округа напом�
нила, что в сентябре Ханты�Мансийск по�
лучил статус Города трудовой доблести за

заслуги трудящихся на благо фронта в годы
Великой Отечественной войны, и это накла�
дывает определённую ответственность на
администрацию и жителей муниципалите�
та: "Нам нельзя подвести поколение побе�
дителей, которые дали нам всё, чтобы мы с
вами шли дальше".

В связи с этим, член общественной па�
латы Ханты�Мансийска и заслуженный де�
ятель культуры Югры Анатолий Корнеев
предложил посвятить 2024 год в Югре па�
мяти трудовых подвигов.

"Это уникальное событие в истории на�
шего города. Он занял достойное место
среди городов, которые обеспечивали По�
беду в Великой Отечественной войне. На�
селение Остяко�Вогульска составляло
шесть тысяч человек, из них тысяча награж�
дены государственными наградами за ра�
боту в тылу. О некоторых из них, может быть,
мы и не знаем. Сейчас идёт опрос, чему
посвятить следующий год. Я бы предложил
объявить год памяти, когда мы вспомним
всех первостроителей наших городов, всех
людей, которые помогали стране своим
трудом", � отметил Анатолий Корнеев.

Наталья Комарова в ответ заметила, что
предложение рациональное и оправданное.
Однако тему для следующего года должны
определить югорчане.

"Я надеюсь, что жители региона заме�
тят ваше предложение", � сказала губерна�
тор.

Согласно тепловой карте Центра управ�
ления регионом, в топ�5 тем, больше всего
волнующих жителей Ханты�Мансийска в
текущем году, входят вопросы здравоохра�
нения, общественного транспорта, дорог,
благоустройства и ЖКХ. Отчасти эти на�
правления совпали с вопросами, задавае�
мыми на встрече.

К примеру, от пациентов онкологичес�
кого центра Окружной клинической боль�
ницы Ханты�Мансийска поступало много
обращений, касающихся работы аппарата
для позитронно�эмиссионной томографии,
который постоянно выходит из строя, из�
за чего образуются большие очереди на
диагностику. Наталья Комарова включилась
в решение этой проблемы, когда поступили
первые обращения, и нацелила руководи�
телей профильного ведомства на принятие
компенсирующих решений. На встрече
проверили, как было исполнено поручение.

Как пояснил заместитель директора
департамента здравоохранения Югры Мак�
сим Малхасьян, аппарат уже отработал
свой срок эксплуатации � больше 10 лет. На
сегодняшний день закуплен другой. Он но�
вее и технологичнее предыдущего.

"Мы ожидаем, что поставка оборудова�
ния состоится до конца этого года. Затем
будет осуществлён монтаж. Запустить ап�
парат планируется в январе следующего
года. На сегодняшний день мы замещаем
данную функцию расширением диагности�
ки стандартной компьютерной томографии,

магнитно�резонансной томографии, ис�
ключаем какую�либо очередь", � расска�
зал Максим Малхасьян.

Сразу несколько вопросов касались
развития подрастающего поколения. Юная
жительница Ханты�Мансийска, десяти�
классница Анна, предложила модернизи�
ровать школу №3. Она отметила, что у об�
разовательного учреждения богатая исто�
рия, но если сравнить её с новыми обра�
зовательными учреждениями, то школа №3
выглядит несовременно и имеет пробле�
мы с оборудованием, которые негативно
влияют на учебный процесс.

Глава города Максим Ряшин в ответ за�
метил, что предложение актуальное и не�
обходимо организовать встречи с педаго�
гическим составом, родителями и стар�
шеклассниками, чтобы обсудить, как мож�
но модернизировать школу.

Также поступили благодарности от хан�
тымансийцев. Мама подростка с ограни�
ченными возможностями здоровья побла�
годарила губернатора и администрацию
города за поддержку по созданию доступ�

ной среды. Родные мобилизованных и по�
гибших бойцов благодарили за всесторон�
нюю поддержку военнослужащих и членов
их семей.

"Мой муж мобилизован. Благодаря ва�
шим решениям, мы получили все выплаты,
которые полагаются бойцам из Югры. Чув�
ствуется поддержка, внимание, забота.
Спасибо вам огромное, Наталья Владими�
ровна", � обратилась к главе региона мно�
годетная жительница Ханты�Мансийска
Наталья.

Встреча проходила до последнего воп�
роса. Помимо этого, горожане, которые не
хотели озвучивать свои обращения, могли
записаться к губернатору на личный при�
ём после встречи или озвучить свои воп�
росы специалистам на консультационных
площадках: представителям исполнитель�
ных органов власти, муниципалитетов,
фонда "Защитники Отечества".

Запись трансляции встречи можно по�
смотреть на официальной странице губер�
натора в социальной сети "ВКонтакте".

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ Югры прошло за�
седание координационного совета по воп�
росам строительства объектов капитально�
го строительства, влияющих на достиже�
ние показателей национальных проектов,
которое провел заместитель губернатора
Азат Ислаев.

Были рассмотрены вопросы строитель�
ства объектов образования в рамках реа�
лизации государственной программы ав�
тономного округа "Развитие образования"
нацпроекта "Образование".

Заместитель главы Кондинского райо�
на Александр Уланов рассказал, что в шко�
ле�детском саду в деревне Ушья срок за�
вершения строительства � до 15 ноября.
"На объекте завершены работы по обли�
цовке керамической плиткой полов, покрас�
ке стен и потолков в помещениях школы,
монтажу лифтового оборудования, ограж�
дению территории школы, устройству по�
крытий из резиновой крошки полосы пре�
пятствий и спортивно�гимнастических пло�
щадок, площадки для подвижных игр. Ве�
дутся работы по монтажу конструкций по�
толков, светильников на козырьках входов
здания, работы по отделке цоколя. Общая
готовность объекта составляет 92 %".

В поселке Половинка завершается ре�
конструкция школы на 170 учащихся с при�
строем для размещения групп детского
сада на 85 мест. Все строительно�монтаж�
ные работы на объекте завершены, строи�
тели приступили к монтажу технологичес�
кого оборудования и инвентаря. Итоговая
проверка службой жилищного и строитель�
ного надзора Югры назначена на 10 нояб�
ря. Ввод объекта в эксплуатацию планиру�
ется до 29 ноября.

Также в конце ноября планируется ввод
в эксплуатацию второго блока на 600 уча�
щихся гимназии № 1 в Ханты�Мансийске.
В настоящее время на объекте выполняют�
ся работы по устройству теплого перехода,
входной группы, монтажу внутренних сетей
водоснабжения, водоотведения, систем
вентиляции и электроснабжения, подвес�
ного потолка, лифтового оборудования, ко�
тельной, завершаются отделочные работы,
благоустройство территории. Общая стро�
ительная готовность � 96 %.

Образовательно�культурный комплекс в
деревне Хулимсунт Березовского района
будет состоять из общеобразовательной
школы на 140 мест и детской школы ис�
кусств на 75 мест. По словам главы Бере�
зовского района Павла Артеева, ведутся
облицовочные работы входных крылец,
внутренние отделочные работы, устройство

систем вентиляции. "Готовность объекта �
84 %", � уточнил глава муниципального об�
разования.

Комментируя ситуацию, Азат Ислаев
обратил внимание на необходимость ус�
корения строительных работ, которые дол�
жны быть завершены до конца ноября.
"Сейчас необходимо сосредоточиться на
вводе здания, материалы для этого есть",
� отметил заместитель губернатора.

В завершение вопроса по образова�
тельным объектам глава Нижневартовска
Дмитрий Кощенко проинформировал о
ходе работ на строительстве в квартале 21
города детского сада на 320 мест. "Плани�
руемый срок окончания строительно�мон�
тажных работ на объекте � декабрь 2023
года, � сообщил глава города. � Ввод объек�
та в эксплуатацию � февраль 2024 года.
Строительная готовность � 57 %. У службы
жилищного и строительного надзора за�
мечаний по строительству объекта нет".

Исполняющий обязанности директора
департамента строительства и жилищно�
коммунального комплекса Югры Александр
Барышев рассказал о реализации мероп�
риятий, предусмотренных дорожной кар�
той по защите прав участников долевого
строительства в Югре. "В реестре остают�
ся шесть проблемных объектов � по три в
Сургуте и в Нефтеюганске, � отметил док�
ладчик. � В Сургуте строительная готов�
ность дома № 2 ЖК "Уютный" составляет
55 %. Ведутся работы по изготовлению ле�
стничных маршей, кладке внутренних пе�
регородок, фасада. Строительная готов�
ность дома № 6 � 22,6 %. Продолжается
прием заявлений граждан по выбору квар�
тир в других новостройках. Ввод в эксплу�
атацию паркинга ЖК "Возрождение" зап�
ланирован на 30 октября, проходит итого�
вая проверка".

В Нефтеюганске готовность первого
блока�секции дома № 53 в 16а микрорай�
оне � 62 %, работы по устройству кровли,
монтажу лифтового оборудования, фасад�
ные работы ведутся в соответствии с гра�
фиком. Готовность второго блока�секции �
18,5 %. Готовность дома № 14/1 в третьем
микрорайоне � 30 %.

Азат Ислаев отметил положительную
динамику по реализации мероприятий,
предусмотренных дорожной картой по за�
щите прав участников долевого строитель�
ства. "Однако предстоит еще большая ра�
бота, прежде чем проблему можно будет
считать решенной, � подчеркнул замести�
тель губернатора. � Максимально мобили�
зуемся по каждому объекту".

Номера телефонов экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73. Единая дежурно�диспетчерс�
кая служба � 112. Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.
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